

Nous organisons cette journée d'intégration sous forme de challenge entre les classes, ce qui implique une coopération au sein de chaque classe pour essayer d'obtenir les meilleurs résultats possibles. Cette coopération est ce que nous cherchons dans le cadre d'une intégration. Le challenge n'existe que pour motiver les élèves. Une coupe viendra récompenser la classe gagnante, elle restera un an à l'entrée du gymnase avec une photo de la classe. La coupe sera remise en jeu chaque année, mais la photo restera affichée pour 4 ans (le temps de la scolarité d'un élève).

